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上市公司每年都要调研吗为什么-为什么公司都想上市-
股识吧

一、行业调研重要吗，是不是很花时间?我将来打算考研究生，
这个有用吗？

国内行业研究企业很好啊，很多都快上市了。
。
前景无限

二、中国房地产上市公司研究的作用与意义

第一个要讲的是上市公司的研究，特别是上市公司的价值研究是非常重要的。
我们这个评价在某种意义上是研究我们房地产上市公司的价值。
但是一个公司，特别是上市公司的价值到底是多少，是一个很复杂的问题。
学术界也有不同的看法，比如说我有品牌价值，可能侧重于消费者角度的评价意见
的方向，由于消费者对你的认可而对你带来的价值，加上你自身的价值。
比如说股市的市价，主要反应投资者，包括股民对你的判断，这当中可能有多种因
素，一方面是真实价值，一方面是各种各样的因素带来的价值。
另外，经济学家他可能也有评价，像EVA之类的价值指标的评价，他看你的公司从
投资者的角度来说，投资成本的角度来看的价值，因为EVA是要考虑你的投资成本
。
还有可能是会计、会计学家、会计师的看法，他比较简单地按你的帐面价值做分析
。
也有人用现金流，贴现来算，这是他综合的一些考虑，考虑你未来的前景，也包括
对行业的判断。
所以，我讲大家为什么做这么多的研究呢？就是因为这些价值指标从不同的侧面反
应出了不同人的关心点。
那么我们研究上市公司，我们是综合一些信息来考虑，我想讲的意思就是研究公司
的价值是很重要的，但是确实是有不同的方法值得我们探索。
第二个想讲的，研究上市的房地产公司的价值和意义。
因为，现在我们也有很多房地产公司没上市，刚才莫天全先生也讲了，我们这个T
OP10还研究中国房地产上市公司，也有按项目不同的口径。
但是，研究上市房地产公司的意义在哪呢？就是因为我们房地产公司是资金量比较
大的行业，和资本市场对接，上市是我们发展的一种战略性的手段。
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因此我们必须研究、了解我们上市的这些房地产公司的情况，它对我们房地产公司
的发展有重要的意义。
同时它也是一个重要的资本投资对象。
当然，我们还有研究没有做，比如说我们可能还应该研究上市房地产公司和不上市
的房地产公司的关系，这样对于我们考虑一些问题，也会有很多好处。
当然，首先我们要研究上市这些房地产公司，再研究别的，然后才能结合起来研究
。
应该说现在我们已经有了一定的条件。
所以，我觉得关注房地产上市公司，从房地产界的角度来看，有很大的意义，我们
了解资本市场对接的意义，从都是者的角度也有很大的意义，我们要这一类投资对
象的公司的情况，资本家怎么看。
所以，我想这个研究在我们做了其他类型的房地产公司评价的同时，要研究房地产
上市公司是有它的特殊意义的。
另外，我想讲的就是刚刚莫总也讲了，我们由于上市公司和非上市公司不一样，所
以我们涉及的地产绩优股评价指标体系就考虑了上市公司的特点，把这个指标反应
进去了，这是和别人不一样的一点。
所以，我建议我们将来还可以自己琢磨一下，对同类规模的企业，上市、没上市的
大概是一个什么情况。
还有一点，我们除了希望引起投资者关心上市房地产公司以外，还有一个重要因素
就是要教育一般投资者，这个很重要。
我们在这方面要看到哪些东西最好，我们去投，但是也要防止盲目性。
我相信有些一切投资者会关心这个公司实际的价值和市价之间的关系。
按不同的目标，按不同的人，按不同的学科，这个价值评价是不一样的。
我们也希望这个成为一个参照，对资本市场的投资者会起一个参考作用，这也是对
我们的一个贡献。
当然，由于我们是上市公司，确实从上市公司的角度评价，也有很特殊的意义。
上市公司老总在这里，大家不希望自己的股价过高，但是也不希望它过低。
过高了我们也很累，过低了我们也不利，对融资也很不方便，所以希望给他们企业
做些参考。

三、除权除息日过后，卖出股票，到分红日也给分红是吗

可以的。
得到分红的条件是，在“股权登记日收盘后”仍然持有该股票，所以只要你在股权
登记日收盘后仍然持有它就可以获得分红的权利了。
由于除权除息都是在股权登记之后，所以在那之后卖出是完全可以参加分红的。
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另外说一句，所谓的“抢权”就是这么回事，在股权登记日买入，除权日卖出，从
而获得分红或者配股的权利，从中获利，这也是为什么股权登记日一般会涨，除权
除夕日一般都会跌的原因。
除息与除权的介绍：股票上市公司分配给股东的权利，包括分红、即领取现金股利
或股票股利的权利以及配股的权利，但由于股票在市场上一直在投资者之间进行转
让买卖，当上市公司在一定时期向股东分派股利进行配股时，为使本公司的股东真
正得到其应得的分红配股权利，就存在着一个这种权利应该分配给股票的买入者还
是卖出者才合理的问题，由此产生了股票除息与除权交易。
此外，由于公司分红配股引起公司股本以及每股股票所代表的企业的实际价值（每
股净资产）的变动，需要在发生该事实之后以股票市场价格中剔除这部分因素。
因送股转增股本或配股而使股本增加形成的剔除行为称为除权，即从股价中除去股
东享受的、送股转增股本或配股的权利：而因红利分配引起的剔除行为称为除息，
即从股价中除去股东享受现金股息的权利。
股票的卖出方式：1、首先打开自己常用交易股票的软件进入主页；
（苹果12，ios14）2、然后在主页下面找到中间的“交易”并点击进入；
3、在个人账户交易界面找到下面的买入、卖出选项，点击卖出进入到单个股票卖
出界面；
4、若是买卖的股票较多，就自己在卖出的股票代码上填写想要卖出的票，下面填
好想要卖出的价格和数量，若是不要选择数量可以直接点击下方的仓位；
5、所有的信息都填写好之后就可以直接点击下方的“卖出”会弹出一个确定的选
框，点击确定就可以了；

四、为什么有些互联网公司的市值那么高

五、为什么公司都想上市

1.广泛吸纳社会资金，注入的资金可扩大经营规模。
2.提升企业形象，提升公司的公信力和影响力。
3.公司上市后需要定期的披露财务报表，把经营状况置身于公众视野下。
提高对行业和受众的影响力度，创造财富，使股东、员工的财富增加，提升员工忠
诚度。
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六、股票投资股票怎么对上市公司进行调研和研究一定要实地调
研吗？大家都怎么的？怎么去挑选一直股票？？？

专门从事股票投资的机构，在对某某股票做长期投资前对上市公司进行调研（包括
实地调研）的，具体的调研内容券商是有详细的程序，外人是不得而知的。
散户挑选一只股票是没有能力做这些调研的，差不多就是从个股的基本面来找，也
就是流通盘、业绩、市盈率、成交量、是否热门、利好信息、再加上K线和其它技
术形态等这些信息来选择的吧。
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